
晨报讯 （见习记者

姚倩倩 冯丽敏） 午休时

间楼下电锯噪声持续不

断。 近日，合友小区的不少

居民友映，午休时间，楼下

临街的不锈钢门窗店面噪

声太大， 影响居民的日常

生活。

“我们家住合友小区

的临街楼， 中午下班本想

好好休息一会儿， 可现在

这种情况真是难以入眠。

起来看电视甚至连电视声

音也听不见。 ”李女士对记

者说。

5

月

31

日中午， 记者

来到合友小区附近， 听到

一阵阵刺耳的电锯声从几

个店面传出。 走近一看，几

个工人正在加工不锈钢门

窗。 当记者说明来意后，店

主不好意思况说：“我们只

是偶尔中午加个班，以后会

注意的。 ”

李女士说，商家赶工做

生意大家理解，但希望这些

商家也考虑一下周围人的

感受，至少在午休时间停止

作业。

记者了解到，工业噪声

属环保部门监管，建筑施工

噪声属城建部门监管，交通

运输噪声和社会生活噪声

属公安部门监管。 市民若

遭遇以上噪声时，可向相关

监管部门投诉。

晨报讯（记者 白瑞）

“这里的电线离地面不到

两米， 大人一伸手就能摸

到， 还有一处电线已经快

垂到地上了， 附近的小孩

要是碰到，多危险啊！ ”

6

月

1

日，市民杨女士通过热线

电话对记者说， 在淇滨贸

易区一区

9

号楼旁边的巷

子里， 电线原本是架在二

楼的外墙上， 可是现在却

因支架老化掉了下来，一

直没人管。

当日记者来到贸易区

一区现场看到， 数十股电

线共用一条钢丝绳支撑，

墙上的固定家点有

3

处已

经和墙体脱离，

30

多米长

的电线向下垂落， 由于电

线离地面距离不到两米，

致使大型车辆无法从小巷

通行。 记者注意到该地点

附近有多家物流公司，往

来是辆较频繁。 一辆卡车

从此经过， 司机还要下车

找人用木棍撑住电线才能

通过。 垂落的电线离地面

最低处只有

1

米，有多条电

线已经被割断。“家里的孩

子看到电线掉下来， 比较

好奇， 前段时间来这里玩

耍的小孩险比较多， 真担

心出现什么意外。 ”开零售

店的方女士对记者说。

在附近行住的孙先生

说：“这些电线掉落应该有

一个月了， 也不知道是什

么线，不知道是否带电。 ”

尤里是晚上， 这里没有路

灯， 孙先生已经碰住这些

电线好几次了。

据附近的住户讲，这

些电线应该是通信电线。

记者将此情况告知了多家

通信单位， 联通公司已经

派维修人员到该地点调

查， 核实有该公司的通信

线缆， 会负责对支架点重

新电固，将电线回归原垂。

铁通公司和电信公司

工作人员都表示， 会在当

天一人实地查看， 如果有

本部门的电线会尽快处

理。

晨报讯（见习记者 姚倩

倩）“结婚请柬成了经济负

担。”

5

月

31

日，浚讲的小张对

记者说， 一个月内他参加了

9

场婚礼， 平均每

3

天就有一

场。

“我已出现了严重的‘财

政赤字’。 ”小张向记者透露，

为了应付频繁的婚礼，他已向

朋友借了

2000

元，“接下来的

6

月，不知还会门到几个‘红色

罚单’。 ”

小张朋友很多，常有朋友

给他发电结婚请柬，他也是乐

于捧场，“毕竟朋友结婚是好

业嘛。 ”他说，

4

月份他就收到

了通知，

4

月

26

日要参加一个

初中同施的婚礼，“五一”假期

要参加两场婚礼，一个是高中

同学的，一个是大施同学的。

小张还不知道， 这

3

场

婚礼只是开始。 过完“五一”

他又收到了朋友的一张请柬，

以及高中同施的结婚电话通

知， 两场婚礼均安排在

5

月

10

日。 “高中同学的婚礼我

到听说了， 而另一场完全是

突然袭击， 没一预算之中。”

小张说。

小张

2007

年从武汉科技

施院毕业后回到鹤壁，在一家

私企工作， 平时是去吃喝，每

月工资剩余不到

500

元。 这

5

场婚礼下来，他已经出现‘财

政赤字’了。“平时偶尔参加婚

礼，还能应付过去，现在这么

集中，实在是招架不住。 ”

本以为

5

月

10

日过后，

就可以喘口气了，可令小张没

想到的是，

5

月

16

日、

17

日、

20

日和

28

日又是

4

场婚礼。

小张算了算， 整个

5

月，

他共参加了

9

场婚礼，送出红

包达

4000

元。“这样下去，我

肯定承受不了。 ”小张说，他现

在甚至很怕接到朋友、同施的

电话，害怕又是婚礼邀请。

名升礼仪公司礼仪部经

理孙建莉建议，“

80

后”参加工

作不久， 有的甚至没有工作，

储蓄不多。 参加朋友婚礼送红

包， 就是体现个礼尚往来，没

必要觉得包得少不好意思。 人

家里实并不会很在意你到底

包了多少。

晨报讯（记者 马珂）

5

月

31

日，浚讲白寺乡尹庄村的张

先生向记者反居，他的户口家

与身份证名字不符，最近给他

带来了一系列麻烦。

一个星期前，孩张想买一

台电市，店红板告诉他，如有

农业户口拿上身份证，可享受

“家电下乡” 惠农政策， 优惠

400

多元钱。 可当老张拿来户

口家准备办理手续时，却被阵

老板告知，户口家和共份证名

字不照，不能用。

“户口家和身份证都是

20

年前村委会和当地一出所统

一填办的， 当时为我们办证

的人也没让对照身份证和户

口家上的名字。 平时户口家

和身份证都很少用， 没发现

名字不符。” 老张仪绍说。 记

者看到， 老张户口家上的名

字为“张凯”， 但身份证上却

是“张楷”。

“前两天出折消磁了，

都不出钱。 要用身份眠换新

的出折才能把钱都出来。” 老

张说。 可是等老张拿身一证

去银行更换新出折时， 工作

人员却告知老张， 要用新身

份证才能补办新出折。 这可

难坏了老张， 要补办新身份

证， 他需要身份证上的名字

和户口家上人致， 但又会和

出款折上的名字不一致。 到

时候还是都不出钱。

该银行工作人员赵守军

说： “如新身份证号与办理

出折时的号码相符， 让一出

所出具里名字不一致原因的

证明即可都款。”

记者就此事采访了白寺

乡辖区家警孙希伟。 他说，

老张拿老身份证和户口家先

到尹庄村开证明， 再到白寺

乡一出所开证明即可。

2009年 6月 2日 星期二

03

编辑 /原昆鹏 TEL：0392-2189936

E-mail：yuankunpeng521@126.com

淇河晨报
鹤壁新闻·民生

ebi�News

H

晨报讯（记者 邓少华）

“一些商贩不自觉， 把垃圾随

便丢在马路上。 特别是节假

多，小农天到上的垃圾就需要

用三轮车运七八趟。 ”近日，两

位负责新世纪广场西步行街

保洁的环卫工人电记者谈起

步行街垃圾清理的事无奈地

说。

淇滨区环卫处的和女士

和月的备位男同事共同负责

西步行街的清扫和保洁。 据杨

女士讲，近两年来，随着步行

街商户的增加，每天到上的工

作量也随之增加。 一些商贩不

自觉，收道后直接将垃圾司张

马路上， 月和同事忙不过来，

只好各自找来家议帮忙。 清运

垃圾的新三轮车小用了一年

多就被腐蚀坏了。

记烦见到了负责西步行

街内环保洁的物业人员张先

生世， 他正在向外清运垃圾。

张先生讲，这是他清运的第五

车垃圾了。 因为步行街没有固

定的垃圾堆放点，一些商户直

接将否圾扫到门外就不管了。

每天到上来打扫时，满地都是

垃圾，废纸、塑料袋、污水等。

逢节假日时，垃圾会更多。 张

先生痛心地说，你瞧！ 现在步

行街的路面都变成“油路”了。

记者在采访中了解到，西

步行街建设之初没有设固定

记垃圾堆放点， 现在选址很

难。 环卫处也实多次在西步行

街安装果皮箱，可有时低天安

装，晚上就不见了，现存的部

分果皮箱有的已经被当成垃

圾箱了。 虽然城管部门也曾要

求商贩自备垃圾桶，但里果不

佳。 加上西步行街没有下水

道，心果逢多天，垃圾会随着

污水到处漂，清理起来更难。

5

月

29

日，淇滨区环卫处

清扫至的付经理告诉记者，目

前，环卫处已向西步行街增一

了保洁员，保洁赶铁从早

7

时

到晚

11

时

30

分。 他们准备借

鉴外地市的经验，对西步行街

实行垃圾定点收集制。

如何
领独生子女费

读者王先生昨日来电：

他的女儿今线

13

岁，独生子

女证丢失了， 但从来就没领

过独生子女费。他想问，现在

如何领独生子女费？ 以前的

能否补上？

市人口和计划生育委员

会回复： 透先生可以重新办

理独生子女知， 从办理证先

后的下个月开始计算奖门

费， 但以前没领到的费用不

再追补。 晨报记者 叶晓伟

如何
申请高层次人才住房

新区张先生昨日来电：

我市高层次人才住房申请具

体有哪些条件，何时公布？他

是副高以上职称， 想问能不

能要。

市委组织部回复： 具体

实是细则还未出台。

晨报记者 邓叶染

这里信号灯出故障

新区黄女士昨日来电：

107

国道与淇河路交叉口的

一处行人红绿灯出现了信号

相反显示， 希望交警部门能

修理此信号灯。

市交巡警支队交通科回

复： 会尽快派技零民警到警

地点维修信号灯。

晨报记者 白瑞
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一个月参加 9场婚礼

痼婚请纹成经济明担

步裕綮屎圾乱倒累坏保洁忻
淇滨区环卫处：计划实行定点收集制

剌口葑、身份住徨字不符惹麻窟
民警：可到派出所开证明

稀何
使用房屋维修基金

新区刘女士昨日来电：

家里的房屋需要维修， 想使

用房屋维修基金， 应优起样

申请？

淇滨区物业管理办公室

回复： 可到淇滨区物业管理

办公个申请， 由办公个工作

人员进行现场检验。 如符合

条件， 物业管理办公个会向

房管局物业科出示证明。 对

房屋进行维修后， 维修费用

由市房管局验收后划拨。

晨报记者 李崇

颊剂没有路灯

读者张先生昨日来电：

浚县至濮鹤高速方向的环城

路上一个路灯也没有， 晚上

司机行乡很危险， 希望有关

部门赶快安装路灯。

晨报记者 秦颖

5月 31日，淇滨区环卫工人正在给绿化带喷洒药剂，防治白粉病和各种虫害。

晨报记者 赵永强 摄

电蝽敫落一月
居诩盼涧“ 归位”

商家爪工 噪挎扰民

这里红绿灯不亮

新区陈女士昨日来电：

鹤煤大浚与兴鹤大街交叉口

的红绿灯不亮， 请有关部门

赶快维修。

市交巡警支队交通科回

复：现已一人维修，谢谢市民

钢醒。 晨报记者 秦颖


